ambas partes de que abandonen el camino de la violencia. Además, un nuevo atentado palestino, en el que murió un suicida y resultaron heridas seis personas, agravó la crisis en Oriente Medio. Por otro lado, la Liga Árabe acusó a Israel de violar la ley humanitaria, mientras que Piqué aseguró que la desaparición de Arafat es sólo plantable si existe una "alternativa real".

GINEBRA

Instan a respetar a los civiles

La conferencia de 114 países signatarios de la Cuarta Convención de Ginebra sobre derecho internacional humanitario instó ayer a Israel como potencia ocupante y a los palestinos a respetar en todo momento y en cualquier circumstancia a a la población civil tal y como exige ese documen-

Los ataques indiscriminados del Ejército israelí contra civiles, al igual que los atentados terroristas palestinos constituyen una violación de esa convención, indicó el suizo Peter Maurer, que presidió la conferencia diplomática.

Al término de la reunión, Mauer dijo que tales actos son "una ruptura" de los acuerdos sobre protección de civiles, que deben ser condenados sin paliativos.

"Todo el que Îleva un arma y la dirige contra la población civil comete un acto ilegal con respecto a la Convención de Ginebra", comentó el diplomático sui-

Maurer calificó de "equilibrada" la declaración suscrita por 114 de los 189 Estados adheridos a la cuarta Convención de Ginebra.

dijeron que los arrestos de integristas fueron interrumpidos antes de que comenzara el lunes la ofensiva militar.

Ataques

Al menos cinco palestinos murieron, entre ellos un adolescente de quince años, y más de un centenar resultaron heridos, en los bombardeos de la Fuerza Aérea israelí en Gaza y Cisjordania.

Israel ha suspendido esos ataques desde la madrugada del martes, según algunas fuentes



Varios investigadores observan los restos del suicida palestino cerca del hotel Hilton, en Jerusalén.

por las intensas gestiones de los enviados especiales de Estados Unidos y la Unión Europea, Anthony Zinni y Miguel Ángel Moratinos respectivamente.

Zinni se reunió ayer con Sharon para tratar de convencerle de que es necesario abandonar el camino de la violencia, mensaje que también comunicará hoy, jueves, en persona, al líder pales-

El primer ministro israelí señaló que "mi país quiere alcanzar un acuerdo político con los palestinos, pero primero hay que eliminar el terrorismo", entre otras condiciones.

Durante una reunión del grupo parlamentario del partido de

- EEUU y UE tratan de convencer a las partes implicadas de que abandonen la violencia
- Sharon asegura que su país "quiere alcanzar un acuerdo con los palestinos"

derechas Likud, manifestó que las negociaciones se reanudarán después de que la ANP aplique varios puntos: "El arresto de verdad y no engañoso de responsables terroristas, la disolución de la organizaciones terroristas, la confiscación de armas ilegales,

impedir atentados y poner fin a la incitación a la violencia".

También la Unión Europea está haciendo grandes esfuerzos para mediar entre ambas partes, y Moratinos se entrevistó en las últimas cuarenta y ocho horas en repetidas ocasiones con las más altas autoridades israelíes y palestinas para convencerles de que cesen las hostilidades.

Ante la gravedad de la situación, ambos mediadores actúan con la más absoluta discreción, y "dentro de un pequeño margen para tratar de apurar cualquier resquicio", según manifestaron varias fuentes diplomáticas europeas, que calificaron la situación de "inestable".

APUNTES

MUNDO ÁRABE Peligra la estabilidad de Oriente Próximo

El mundo árabe ha advertido del peligro que suponen para la estabilidad y el futuro de todo Oriente Medio los últimos ataques directos de Israel a la Autoridad Nacional Palestina, y en especial contra su presidente, Yaser Arafat.

LIGA ÁRABE Acusan a Israel de violar la ley humanitaria

La Liga Árabe acusó ayer a Israel de "graves violaciones del derecho humanitario" y condenó "los asesinatos de civiles palestinos e israelíes en la ola de violencia" que envuelve "los territorios palestinos ocupados".

HAMAS Instan a resistir a las presiones de EEUU

Hamas pidió ayer a Arafat que resista a las presiones. estadounidenses que pretende empujarle a castigar a los militantes antiisraelíes. "Pedimos a la ANP que resista a las presiones de EEUU que tienen como objetivo ponerla en confrontación con el pueblo palestino", dijo el vicepresidente de la oficina política de Hamas, Abu Marzuk.

ESPAÑA Piqué: "Oriente Medio está estallando"

El ministro de Asuntos Exteriores, Josep Piqué, afirmó ayer que la desaparición de Arafat es sólo planteable si existe una "alternativa real", haciendo hincapié en que un colapso de la ANP no favorecería en la mejora de las relaciones con Israel. Piqué admitió que Oriente Próximo "está estallando" y que la situación es "gravísima".

REINO UNIDO La ANP debe arrestar a los terroristas

El ministro de Asuntos Exteriores británico, Jack Straw, afirmó aver que "ahora le corresponde a la ANP arrestar y encarcelar" a los terroristas responsables de atentados en Israel. El ministro estimó que se trataba de "un primer paso fundamental" para reducir el nivel del terrorismo en la región.

nuevo atentado palestino agrava la Crisis

JERUSALÉN, EFE

Un nuevo atentado palestino, en el que murió un suicida y resultaron heridas levemente otras seis personas, agravó ayer la crisis tras la ofensiva militar de Israel contra el dispositivo de seguridad del Gobierno de Yaser Arafat.

De momento, ninguna organización palestina se responsabilizó del atentado, que se registró cuando el atacante, con un chaleco explosivo amarrado a su torso. cruzaba una calle en dirección hacia el hotel Metzudat David. antiguo Hilton, en Jerusalén.

Ésta fue la primera reacción a los violentos bombardeos lanzados el martes por la Fuerza Aérea israelí contra instalaciones de ocho organismos de seguridad de la ANP, en los que murieron entre tres y cinco personas, según distintas fuentes palestinas.

En medios policiales se supone, por las características del atentado, que se trata de un suicida de Hamas o de la Yihad que logró burlar los controles impuestos a los palestinos que desean entrar a Jerusalén.

Hamas se responsabilizó de los cuatro ataques del pasado fin de semana, très de ellos en la noche del sábado en el centro de Jerusalén, y otro del domingo en un autobús de línea de Haifa.

La prensa israelí informa de que el primer ministro Ariel Sharon -cuyo Gobierno declaró el martes à la ANP como "una entidad que apoya al terrorismo" v por tanto "actuará en consecuencia"- ordenó dejar en suspenso la ofensiva y se comprometió ante

George W. Bush, a que "no matará" a Arafat.

"Oueremos ver qué impacto tienen estos bombardeos en la ANP", comentó un funcionario israelí mientras volvían a intensificarse las gestiones diplomáticas de EEUU y de la UE para apaciguar los ánimos.

Fuentes militares israelíes afirmaron el martes estar "en el principio" de "unas operaciones que se prolongarán e intensificarán" y "dando (por ahora) señales" de lo que le vendrá a la ANP.